



# KERMESSE



**Jeudi 20 juin 2019 de 15h30 à 19h**  
**Cour du Lycée Claudel**



**Lycée  
Claudel**



**Au programme**  
**Repas BBQ, structures gonflables, zoo, maquillage, jeux et plus !**

## FORMULAIRE D'INSCRIPTION

A retourner à l'accueil du lycée à l'attention du bureau de l'APELC  
Avec un chèque libellé au nom de l'APELC **AVANT LE LUNDI 3 juin.**

Chaque repas sera vendu 15 \$ après le 3 juin.

## INSCRIPTION GRATUITE OBLIGATOIRE AVANT LE 3 JUIN

Pour la famille : \_\_\_\_\_ Téléphone : \_\_\_\_\_ Courriel : \_\_\_\_\_

**Pour des raisons de sécurité, toute personne présente à la Kermesse (enfant et adulte) doit porter un bracelet.**

Nombre de bracelets requis : \_\_\_\_\_

Les bracelets et tickets de repas seront remis aux enfants par leur enseignant le vendredi 14 juin.

Nous vous encourageons à utiliser les transports en commun, faute de places de stationnement en nombre suffisant.

Nous vous invitons à apporter vos chaises de jardin.

Participants		
Nom	Prénom	Classe

Participants		
Nom	Prénom	Classe

**IMPORTANT : La surveillance des enfants sera sous la responsabilité exclusive des parents à partir de 15h30. Les enfants inscrits à la garderie ne pourront participer que si leurs parents viennent les chercher à la garderie afin de leur permettre de participer à toutes les activités.**

## COMMANDE DU REPAS BBQ

Commandez votre repas\* (incluant salade de légumes croquants, pâtes à la Grecque et bouteille d'eau) :

Sandwich bœuf :	_____ X	10 \$	=	_____
Sandwich végétarien :	_____ X	10 \$	=	_____
Sandwich poulet :	_____ X	10 \$	=	_____

**TOTAL :**

\*repas gratuit pour les bénévoles. Merci de ne pas vous comptabiliser ici si vous comptez être bénévole. Après le 3 juin, chaque repas sera vendu 15 \$.

## DON DE GATEAUX

Votre famille aimerait-elle apporter un gâteau ou des biscuits <sup>1</sup>? Oui Non

Si oui, vous serez contacté par l'APELC pour convenir des détails.

<sup>1</sup>SVP, pas d'aliments allergènes tels que les noix et le glutamate ; cependant l'APELC ne garantit pas l'absence de ces aliments et ne pourra être tenue responsable en cas de réaction allergique.

-----  
**Je \_\_\_\_\_ soussigné(e) comprends que pour des raisons de sécurité chaque enfant doit être accompagné par un adulte pendant la kermesse.**

**Signature :** \_\_\_\_\_

**Date :** \_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_



# KERMESSE



Lycée  
Claudel



**Thursday June 20<sup>th</sup> 2019**  
**from 3:30pm to 7pm**  
**Court of Lycée Claudel**

**Program includes**  
**BBQ, inflatable play structure, zoo, make-up, games and more!**

## REGISTRATION FORM

Please return to the reception of the Lycée to the attention of the APELC Office  
With a cheque written to the APELC **BEFORE MONDAY JUNE 3rd.**  
Each meal will be sold for \$15 after June 3.

### FREE REGISTRATION REQUIRED BEFORE JUNE 3RD

Family name: \_\_\_\_\_ Telephone : \_\_\_\_\_ E-mail : \_\_\_\_\_

For safety reasons, anyone present at the Kermesse (child and adult) must wear a bracelet. Number of bracelets required: \_\_\_\_\_

The bracelets and meal tickets will be handed to the children by their teacher on Friday, June 14th.

We encourage you to use public transport, due to the limited parking spaces. We invite you to bring your garden chairs.

Participants		
Name	First Name	Class

Participants		
Name	First Name	Class

**IMPORTANT: the supervision of children will be under the exclusive responsibility of the parents starting at 3:30 pm. Children enrolled in daycare will only be able to participate if their parents pick them up at the daycare to allow them to participate in all activities.**

### BBQ ORDER

Order your meal \* (including crunchy vegetable salad, Greek pasta and water bottle):

Beef sandwich:	_____	X	10 \$	=	_____
Vegetarian sandwich:	_____	X	10 \$	=	_____
Chicken sandwich:	_____	X	10 \$	=	_____

**TOTAL :**

\* free meals for volunteers. Thank you for not including any person planning on volunteering. After June 3rd, each meal will be sold from \$15.

### CAKE DONATIONS

Would your family like to bring a cake or cookies!? Yes No

If so, you will be contacted by APELC to agree to the details.

1 Please, no allergenic foods such as walnuts and glutamate; However, the APELC does not guarantee the absence of these foods and will not be held responsible in the event of an allergic reaction.

I, \_\_\_\_\_, understand that for safety reasons every child must be accompanied by an adult during the fair.

Signature : \_\_\_\_\_ Date : \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_